

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 04. März 2015

Altenpflegeeinrichtungen in städtischer Trägerschaft in Dotzheim

Protokollnotiz Nr. 0013

Der zuständige Dezernent hat schriftlich mitgeteilt, dass es vor Mitte März keinen aktualisierten Sachstand zur Perspektive des Moritz-Lang-Hauses bzw. zum Neubau eines Pflegeheimes in Dotzheim geben würde.

Die Fachverwaltung wird zur nächsten Ortsbeiratssitzung erneut eingeladen und gebeten, dem Ortsbeirat den aktuellen Sachstand mitzuteilen.

+

+

Verteiler:

Ortsvorsteher und 1006 z. w. V.

Ernst
Ortsvorsteher